

INNOVATIONS FOR POVERTY ACTION | SEGUÍA DEL PROGRAMA PAIS

Paraguay



Innovations for Poverty Action (IPA) es una organización sin fines de lucro que descubre y prouue nuevas soluciones efectivas en la lucha contra la pobreza. En IPA, diseñamos soluciones políticas a los desafíos que se enfrenta la población en situación de pobreza, y las evaluamos utilizando métodos de evaluación rigurosa, principalmente evaluaciones de impacto aleatorias. Asimismo, difundimos los resultados de las investigaciones desarrolladas entre profesionales, responsables de políticas públicas, inversionistas y donantes, y promotores que organizaciones y gobiernos hacen uso de la evidencia generada en la toma de decisiones en beneficio de las poblaciones pobres. En los diez años transcurridos desde la fundación de IPA, hemos trabajado con más de 250 académicos de las más prestigiosas instituciones, gestionando más de 400 evaluaciones en 51 países. En el futuro, nuestro crecimiento se concentrará en los países e donde contamos con personal local e internacional, relaciones consolidadas con el gobierno, ONGs y el sector privado, así como un conocimiento profundo de las problemáticas locales.

IPA PARAGUAY
Desde 2011

SECTORES PRIORITARIOS
Agricultura
Eduación
Finanzas
Salud

SOCIOS ESTRATÉGICOS
Banco Interamericano de Desarrollo
Banco Mundial
Centro de Información y Recursos para el Desarrollo (CIDR)
Fundación Paraguaya
Ministerio de Agricultura y Ganadería
Ministerio de Educación y Cultura
Ministerio de Hacienda
Secretaría de Técnica de Planificación del Desarrollo Económico y Social

Más Evidencia

Siguiendo con nuestra tradición global, en Paraguay hemos realizado investigaciones aplicables y rigurosas en áreas de interés nacional, mientras construimos capacidades fundamentales de investigación. Los ejemplos de investigación presentados a continuación ofrecen evidencia prometedora sobre cuestiones que afectan a la población pobre en América Latina.

EDUCACIÓN
Mejorando habilidades matemáticas en las escuelas
Mejorando habilidades matemáticas básicas en Paraguay. Poseer habilidades "pre-matemáticas" básicas a edad temprana ha demostrado ser importante para desarrollar competencias en matemáticas más adelante. En Paraguay, donde los resultados en matemáticas están por debajo de los de otros países de América Latina, y donde

existe una gran heterogeneidad en las habilidades matemáticas de los niños a edad temprana, el gobierno adoptó un currículo de pre-matemáticas a los niños por aula en escuelas de educación inicial. Los resultados mostraron un incremento en los puntajes en matemática y un cierre de brechas de aprendizaje entre muchos grupos demográficos.

FINANZAS
Inclusión financiera de poblaciones pobres para los usuarios agentes comerciales. Muchas personas en países en desarrollo dependen de métodos arcaicos y costosos para gestionar sus activos. En este estudio, los investigadores se están evaluando si disminuir el costo de acceder a cuentas de ahorro a través de agentes habilitados en puntos de venta locales y proveer capacitaciones en educación financiera,

tiene impacto en los patrones de ahorro y el número de los beneficiarios de transacciones monetarias cotidianas en áreas rurales de Perú.

SALUD
Intervención sexual en línea para estudiantes de escuelas urbanas en Colombia. La evaluación de un curso en línea de educación en salud sexual dirigido a estudiantes de secundaria en Colombia mostró que el programa tuvo un impacto significativo en el conocimiento y actitudes. No se encontró impacto en el uso de métodos sexuales protegidos por los estudiantes, pero el programa condujo a una reducción de la incidencia de enfermedades de transmisión sexual entre las mujeres sexualmente activas. Asimismo, los resultados indican que hubo un incremento significativo del uso de cupones para adquirir preservativos entre los estudiantes.

Paraguay Country Brief

Siguiendo con nuestra tradición global, en Paraguay hemos realizado investigaciones aplicables y rigurosas en áreas de interés nacional, mientras construimos capacidades fundamentales de investigación. Los ejemplos de investigación presentados a continuación ofrecen evidencia prometedora sobre cuestiones que afectan a la población pobre en América Latina.

November 23, 2014